
平成 28年８月 下田市教育委員会定例会 会議録 

 

 平成 28年８月 26日(金)14時 00分下田市教育委員会定例会を下田市立中央公民館大会議室に招集した。 

 

出席委員は次のとおりである。 

 佐々木文夫 教育長 

田中とし子  委 員 

土屋 康宣 委 員 

 天野 美香 委 員  

 

委員以外に出席した者は次のとおりである。 

峯岸  勉   学校教育課長 

河井 長美  生涯学習課長 

山梨 弘樹  学校教育課参事 

朝比奈 誠 生涯学習課長補佐 兼 図書係長 

糸賀  浩   学校教育課長補佐 兼 こども育成係長 

吉田 康敏  学校教育係長 

本間 奈巳  社会教育係長 

原   隆史  学校教育課 主事 

 山田 慶太  学校教育課 主事 

 

本会議録調製者は次のとおりである。 

 山田 慶太 学校教育課 主事 

 

１．14時 00分教育長開会を宣す 

 

 

２．会議録署名人選出 

会議録署名人に 天野 美香 委員を選出 

 

  

３．７月定例会会議録承認 

   事務局より資料に基づき説明、承認 

 

 

 

 

 



４．教育長報告事項 

   ８月事業報告、９月事業計画について、事務局より資料に基づき説明 

 

教育長      それでは、私の方より５点ほど補足をさせて頂きます。まずは、８月 15日に南伊豆町

および西伊豆町に届いた、「爆破予告メール」の件についてです。内容については、「静

岡県の小中学校を 20日未明に爆破する」という旨のメッセージであり、南伊豆町教委よ

り下田市教委に同様のメールが届いているかの確認があったことにより発覚したもので

す。下田市も市長をはじめ、総務課・地域防災課・企画財政課・学校教育課の各部署で

対応について協議、検討した結果、出勤した教職員が朝夕に不審物が無いか校内を見回

りして教育委員会に報告するという対応になりました。また爆破の予告日時が 20日の未

明という事であり、当日は警備会社への張り込み依頼も検討したのですが、無人状態の

方が人的被害は避けられるという観点から、警備員の動員はせず警察にパトロールの強

化を依頼するのみとなりました。結果的には異常は見当たらなかったのですが、賀茂地

区内のみならず全国的にも同様のいたずらメールが相次いでおり、長崎では原爆犠牲者

の追悼行事が中止になるなどの影響があったとのことです。 

         ２点目は８月 22日に列島に接近した台風９号の被害状況についてです。市教委の管轄

する範囲では人的被害は無かったものの、風雨によって下田中学校の屋根の防水シート

が剥がれる被害があり、損害額は 130 万円程度になる見込みです。また、認定こども園

でも窓のアルミサッシから雨漏りがあったとの報告がありました。 

         ３点目は、先月に報告させて頂いた稲梓小通学路の老木伐採についての件です。８月

24日、25日にいなずさ林業を中心とした地元の各団体の協力があり、倒木の恐れがあっ

た桜の木の伐採が完了しました。なお、来年の３月には新しい苗木が植樹される予定で

す。 

         ４点目ですが、吉佐美に本社のある丸三工業が社会貢献活動の一環で、稲生沢中校庭

の木の剪定や伐採、グランド周りの環境整備をしてくれました。これにより、学校はＰ

ＴＡの保護者の方々に休日に奉仕作業を依頼する必要が無くなりました。なお、９月１

日には教育長室にて感謝状の贈呈を行うこととなっております。 

         ５点目ですが、９月１日より、新しい給食センターによる学校給食の提供がいよいよ

始まります。本日も給食の試作や、各学校への配送のオペレーション確認を行っていま

す。定例会の時間が合えば試食会も開催したかったところなのですが、残念ながら今回

はスケジュールの都合で見送りになりました。いずれにせよ、委員の皆様にも早いうち

に給食を頂く機会を設けられればと思います。この一か月は学校が夏休みの間に慌ただ

しく準備を進めてきましたが、来月からは美味しく安全な給食を提供できると思います。 

それでは特に質問等ないようですので、報告事項については以上とさせて頂きます。 

 

 

 

 

 



５． 議事 

（１）議第 28号 市議会の議決を経るべき議案の原案の決定について 

    （平成 28年度下田市一般会計補正予算第３号：教育委員会）  

     事務局より資料に基づき説明 

 

教育長      それでは特に質問等ないようですので、議第 28 号については承認で宜しいでしょう

か。 

 

委員       承認 

 

 

６．報告事項     

学校教育課長より保育料改定の検討状況について報告 

 

 

７． その他 

 

８．閉会 

   次回開催日を９月 29日（木）10時 00分～ に決定。 

    ８月定例会 ８月 26日（木)  14時 00分開会 

                 教育長 14時 55分に閉会を宣す。 

会議録署名人  


